

# 北 ほっと 斗 情 報

2021年11月号

長野県北部高等学校

## 開校マラソン大会 **今年も秋の開催でした**



道路横断などにあたっては、飯綱町交番のご指導とご協力もいただきました。

結果は、男子は2年生が昨年度に続き連覇。女子は3年生が優勝しました。

10月15日(金)、恒例の「開校マラソン大会」が開催されました。一昨年度までは5月に開催していましたが、昨年度より秋へ移動。いい感じに色づき始めた飯綱町の各所を、北部高校生徒が駆け抜けました。

例年、保護者有志の皆様のご協力をいただき運営していますが、本年度はそれに加え、マラソンコースとなった道路の工事を担当されていた地元業者の方々に、本校生徒の安全走行のためのご配慮をいただいたのみならず、優勝生徒への賞品までご提供いただきました。

本校が日頃より様々な場面で、地域住民の皆様を支えられて活動していることを、生徒のみなさんにも強く実感してもらえたと思います。ご協力いただいたすべての皆様に感謝申し上げます。

そして

## **秋**のクラスマッチは**3年生の底力!**

10月28日(木)、秋のクラスマッチが開催されました。感染対策を施しながら、昨年度と同様にフットサル・バスケットボール・バドミントン・卓球の4種目で競い合いました。

例年これが実質的に最後の行事となる3年生の意気込みが相当なもので、今年も3年2組が春のクラスマッチに続く総合優勝連覇を果たすなど、3年生が底力を発揮しました。



↑見事「春秋連覇」を達成した3年2組のみなさん。1・2年生も頑張りました。



北部高校の公式ホームページは「北部高校」で、公式ブログは「今日の北部高校」で検索!

## 地域授業

# 収穫の秋

今年のりんごは  
どんな出来具合かな

北部高校の「地域授業(総合的な探究の時間)」の中心である、1年生によるりんごの栽培は佳境を迎え、収穫の時期となりました。昨年度に比べると本年度はりんごの実がたくさんついています!中の蜜もたっぷりでおもしろいそうです!

今後は保護者の皆様等を対象に生食用を販売したり、ジュースやシードルへの加工作業に取り組んだりします。



飯綱町PRキャラクター「みつどん」も、りんご豊作に大喜び!?

## 園児たちに収穫体験をプレゼント!



11月下旬、地元の保育園児をお招きし、本校生徒のサポートにより収穫体験をしていただきました。その様子は、地元テレビ局のニュース番組でも紹介されました。楽しんでもらえたでしょうか。

## いいコネまつりにも参加!



廃校跡地で飯綱町が運営する「いいづなコネクト」で11月中旬に開催された「いいコネまつり」にも参加しました。りんごジュースの販売などを行いました。

→こちらは北部高校のイメージキャラクターである「りんご男爵(左)」と「りんごレディー(右)」です。



## 第1回体験入学を開催しました



10月21日(木)、中学生のみなさんを対象とした体験入学の第1回目を開催しました。47名の中学生の参加をいただき、北部高校のコース別体験授業を行いました。感染防止のため、学校説明はリモートと映像で行いましたが、概ね好評をいただきました。第2回体験入学は、12月4日(土)に予定しています。



北部高校の広報紙「北斗(ほっと)情報」への、ご感想・ご意見をお寄せください  
長野県北部高等学校 TEL 026-253-2050(教務室) / Fax 026-253-1025  
〒389-1206 長野県上水内郡飯綱町普光寺156 E-mail : hokubu-hs@pref.nagano.lg.jp  
この「北斗情報」は、北部高校公式ホームページにおいてPDF形式で公開しています。